



Nota de Prensa

HBX Group obtiene la certificación ISO 27001 de AENOR

- Esta norma reconoce la excelencia en la implementación de un sistema de gestión de seguridad de la información.

Madrid, 15 de julio de 2025.- HBX Group (HBX.MC), *marketplace* B2B independiente líder en tecnología de viajes, ha sido reconocida con la [certificación ISO 27001:2022](#), otorgada por AENOR, entidad líder en generación de confianza. Esta norma internacional, desarrollada por International Organization for Standardization (ISO), avala a las organizaciones que implementan prácticas avanzadas en la gestión de la seguridad de la información. La certificación reconoce la solidez y eficacia de HBX Group en la protección los datos sensibles y en la gestión segura de sus sistemas de información.

Para lograrlo, HBX Group ha llevado a cabo un exhaustivo proceso de evaluación y mejora de sus sistemas, incorporando un enfoque basado en la gestión de riesgos, el seguimiento mediante indicadores clave y auditorías tanto internas como externas. Todo ello con el objetivo de reforzar su infraestructura tecnológica y garantizar la confidencialidad, integridad y disponibilidad de los datos.

La obtención de esta certificación representa el enfoque continuo de HBX Group en su adaptación al entorno digital actual, fortaleciendo su capacidad para operar de forma segura y proteger la información crítica de sus operaciones.

“La certificación ISO 27001 es el resultado del esfuerzo continuo de HBX Group por establecer un entorno seguro en sus sistemas de información. Este reconocimiento refuerza la confianza de nuestros colaboradores y clientes, asegurando que sus datos están protegidos bajo un marco de referencia internacionalmente reconocido”, ha señalado Andrés Llamas, Head of Information Security at HBX Group.

Salvador Ibáñez, director de AENOR en Baleares, Comunidad Valenciana y Murcia, ha asegurado que “la norma ISO 27001 acredita la capacidad para gestionar y proteger adecuadamente la información y los sistemas que manejan las compañías, además de su compromiso con las inversiones necesarias para garantizar la calidad y la excelencia en materia de ciberseguridad. Por ello, en empresas como HBX Group, que gestionan gran cantidad de datos de terceros, contar con esta certificación de AENOR es la mejor manera de trasladarle a sus grupos de interés un mensaje de máxima confianza”.



AENOR ha sido acreditada para certificar la nueva versión de ISO/IEC 27001:2022 y es la principal certificadora en España.

Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación e información; además de la consultoría de transformación de negocio que desarrolla la sociedad AENOR Conocimiento. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 91.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de sedes en todas las Comunidades Autónomas, con auditores propios, y tiene presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: + 34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:



About HBX Group

HBX Group es un Marketplace B2B independiente líder mundial en tecnología de viajes que posee y opera Hotelbeds, Bedsonline, Roiback y The Luxurist. Ofrecemos una red de productos y servicios de tecnología de viajes interconectados a socios como Marketplaces Online, operadores turísticos, asesores de viajes, aerolíneas, programas de fidelización, destinos y proveedores de viajes.

Nuestra visión es simplificar la compleja y fragmentada industria de viajes a través de una combinación de soluciones tecnológicas basadas en la nube, datos seleccionados y una amplia cartera de productos diseñados para maximizar los ingresos. HBX Group está presente en 170 países y emplea a más de 3600 personas en todo el mundo. Estamos comprometidos a hacer de los viajes una fuerza para el bien, creando un impacto social y ambiental positivo.

HBX Group International PLC (HBX.SM) cotiza en las Bolsas de Valores españolas, ISIN:GB00BNXJB679.

Más información:

www.hbxgroup.com

Contacto de prensa

media@hbxgroup.com

Síguenos: LinkedIn, Facebook, X, Instagram.